

El I Congreso Ibérico de la Dehesa y el Montado (celebrado en Badajoz, durante los días 6 y 7 de noviembre de 2013) pretende, mediante la coordinación entre todos los sectores implicados, el planteamiento de una reflexión sobre la necesidad de adopción de medidas para el mantenimiento de la rentabilidad y conservación de estos sistemas agrosilvopastorales, abordando el problema con un enfoque múltiple e incidiendo en la necesidad de su tratamiento diferenciado en las políticas agrarias europeas y nacionales.

[Ver programa del congreso](#)